

Queridos hijos y nieto:

En mi poder vuestra estimada carta del mes actual; junto con la foto del estupendo "Chevrolet.", en cuyo interior, detrás del volante, vemos al propietario del mismo, muy satisfecho, por tan magnífica adquisición.

El aparato de Televisión, supongo que lo traerían los Reyes, pues a mi me trajeron un mantel para la mesa y para el [...il·legible] (plástico "[Lenjery?]" de París) un cepillo para el calzado y una preciosa corbata (marca Sofía) y zapatillas de lana.

Recibid mi más sincera felicitación por ambas cosas (auto y Televisión) y que las podáis disfrutar por muchos años y con salud.

Me comunicáis que vuestra madre recibió los turrónes, lo cual me satisface saber que los haya recibido.

Recibisteis los "Destinos" corresptes, a los meses de Octubre y Noviembre?

Veo que tenéis temperaturas muy bajo cero. Aquí por ahora, solo tuvimos un día, 1 grado bajo cero. Guardaros del frío exterior; pues en vuestra casa afortunadamente podéis disfrutar de buena calefacción. En casa gracias a la estufa de carbón; lo pasamos muy bien.

El día de Navidad y año nuevo lo pasé en casa de vuestros tíos y el día de Reyes en casa de vuestros hermanos.

En espera de vuestras gratas noticias. Saludos de Ant<sup>a</sup> y Joaquín y besos y abrazos de vuestro padre y abuelo que no os olvida.

[Signatura]

Barcelona 24 de Enero 1957